

Le président du Venezuela réaffirme l'appui du Mouvement des Pays Non-alignés à la Palestine



Caracas, 14 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a réaffirmé en Turquie la solidarité du Mouvement des Pays Non-alignés avec la Palestine.

Il a également condamné l'appui des États-Unis à la décision d'Israël de déclarer Jérusalem comme sa capitale.

Au cours du Sommet Extraordinaire de l'Organisation de la Coopération Islamique dans la ville d'Istanbul, Nicolás Maduro a lancé une mise en garde contre les menaces pour la paix mondiale. Il a critiqué aussi les violations du droit international par Washington et Tel Aviv.

Le président vénézuélien a exigé le respect des résolutions 476 et 478 du Conseil de Sécurité de l'ONU qui considèrent comme illégaux tous les actes et mesures d'Israël pour changer le caractère et le statut de la Ville Sainte de Jérusalem.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/150307-le-president-du-venezuela-reaffirme-lappui-du-mouvement-des-pays-non-alignes-a-la-palestine>



Radio Habana Cuba